

IAA 2017: Auftakt der Carrera-Fun-Tour

Die IAA in Frankfurt (14.–24.9.2017) ist auch Auftakt für die Carrera-Fun-Tour. Gefahren wird sowohl auf der Carrera-Go-Bahn als auch auf der Digital-132-Strecke. In beiden Fällen werden Modelle aus dem Disney-Film „Cars 3“ sowie DTM-Fahrzeuge eingesetzt. Unabhängig von der Rundenzeit wird bei einem Gewinnspiel ein dreitägiger Aufenthalt für vier Personen im Disneyland Paris verlost. Am Rande der Rennbahn gibt es eine Fotobox zum Posten.

Nach der IAA führt die Carrera-Fun-Tour bis Ende November nach Oberhausen (6./7.10.2017) und zum DTM-Saisonfinale an den Hockenheimring (13.–15.10.2017) sowie nach Wien (26.–29.10.2017) und Stuttgart (23.–26.11.2017). Die drei schnellsten Rundenzeiten der gesamten Tour werden prämiert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Carrera-Fun-Tour.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Carrera